

DATOS MACROECONÓMICOS

EE.UU.

Fuerte caída de los pedidos de bienes duraderos del mes de octubre

Comentario: Los pedidos de bienes duraderos del mes de octubre experimentaron una contracción del 6,2% mensual lo que supuso un registro sensiblemente inferior al que manejaba el consenso del mercado (-3,0%). A dicha caída contribuyó de manera importante el componente de transporte que llegó a caer en un 11,5%. Pese a ello, descontando dicha partida, el resultado del índice habría sido igualmente negativo con una contracción del 4,4%. Algo similar sucedió con defensa, ya que quitándola del cálculo del índice, el mismo llegaría a caer en un 4,6%. Por lo tanto, hubo una debilidad general en casi todos los componentes, destacando los bienes de capital que descendieron un 7,7%.

El informe de ingresos y gastos de octubre mostró un aumento de la tasa de ahorro

Comentario: El informe de ingresos y gastos en el mes de octubre reflejó una subida del 0,3% mensual en los primeros (dos décimas superior a lo que se esperaba) y una caída de los segundos de un 1,0% (en línea con las previsiones). Ello muestra un incremento de la tasa de ahorro desde el 1,0% hasta el 2,4% en una nueva muestra de la nula propensión al consumo que existe en la economía estadounidense. Punto que, por otra parte, es bastante comprensible teniendo en consideración el alto endeudamiento de las familias que obliga a emprender un proceso de desapalancamiento, que pasa forzosamente por un incremento del ahorro. Todo ello también se reflejó en el componente de precios del índice, con un deflactor del gasto que pasó de un 4,1% a un 3,2% (se esperaba 3,3%) y índice subyacente que lo hizo desde un 2,3% hasta un 2,1% (se manejaba un 2,2%).

Peor registro del esperado de las ventas de viviendas nuevas en octubre

Comentario: Las ventas de viviendas nuevas en el mes de octubre experimentaron una caída del 5,3% mensual hasta un nivel de 433.000 unidades (por debajo de lo que manejaba el mercado, 441.000). Ello coincidió con un descenso del precio de venta desde los 221.700 dólares hasta los 218.000 (-7,0% interanual). Todo ello fue acompañado por un aumento en el índice de exceso de oferta desde un 10,9 hasta un 11,1.

Nueva caída del índice de gerentes de compras de Chicago en noviembre

Comentario: El índice de gerentes de compras de Chicago del mes de noviembre experimentó una caída desde 37,8 hasta niveles de 33,8 lo que supuso situarse en niveles por debajo de los 37 puntos que manejaba el consenso del mercado. Lo más destacado de la descomposición fue la caída de componentes como nuevos pedidos (de 32,5 a 27,2) y de empleo (de 41,5 a 33,4). Por su parte, la partida de producción sí experimentó un aumento desde 30,9 hasta 34,2. Por último, los precios pagados mantuvieron su tendencia descendente al pasar desde 53,7 hasta 50,7.

Revisión a la baja del registro final de confianza del consumidor de noviembre por la Universidad de Michigan

Comentario: El dato final de confianza del consumidor por la Universidad de Michigan del mes de noviembre reflejó un nivel de 55,3 desde el 57,9 del dato preliminar. Ello supuso sorprender a la baja al mercado que no esperaba una revisión a la baja tan intensa (su expectativa era de 57,5). En la descomposición tanto la partida de situación actual como la de expectativas reflejaron revisiones en este sentido. La primera de ellas desde 61,4 hasta 57,5 y la segunda desde 55,7 hasta 53,9. Así, en relación con el mes de octubre, ambas partidas experimentaron descensos. En materia de inflación, tanto las expectativas a un año vista como a cinco se mantuvieron en un 2,9%.

Por último destacar las demandas semanales de desempleo, las cuales se publicaron ayer ya que hoy es fiesta en EE.UU.. El registro fue algo menor de lo esperado con un nivel de 529.000 demandas cuando se manejaban 535.000.

Zona Euro

Lo más relevante del día de ayer en la economía de la zona euro, fue el registro preliminar del precios al consumo alemanes de noviembre con un registro del 1,4% en el dato general y del 1,5% en el armonizado, lo que significó una desaceleración de un punto porcentual respecto al mes anterior y situarse por debajo de lo que esperaba el mercado (1,6% y 1,7%). Así, el índice de precios se situó por debajo del objetivo del BCE que está en el 2,0%.

COMPANÍAS ESPAÑA

FCC



Comentario. Conforme a la nota remitida ayer a la CNMV, Colonial habría concedido a los bancos coordinadores y a otros bancos que componen el sindicato de bancos acreedores, opciones de compra sobre la totalidad de su participación en FCC que representa el 15,45% de su capital social y sobre el 33% del capital social de Société Foncière Lyonnaise (SFL). Calyon, EuroHypo, Goldman y RBS tendrán derecho cada uno de ellos a la adquisición del 3,4% del capital de FCC, mientras que el otro 1,8% quedará en mano del resto entidades acreedoras.

Valoración. Las dificultades de liquidez que lleva arrastrando Colonial en los últimos meses y los ajustados plazos de vencimiento de su deuda con las entidades financieras, ha llevado a la inmobiliaria a ofrecerles a éstas su participación en la constructora. Sin embargo, el comunicado emitido nos parece difuso ya que entre otras cosas la opción de compra vence el 10 de enero. Consideramos prioritario, desde la perspectiva de FCC, que se dilucide lo antes posible el destino que va a tener el 15% de su capital social en manos de Colonial, ya que ello supondría incrementar la estabilidad del accionariado de la compañía y eliminar el riesgo de una fuerte salida de papel al mercado. **RECOMENDACIÓN: MANTENER.**